

Boletín Número 90
Toluca, México, a 13 de mayo de 2014.

IEEM FOMENTA LA CULTURA POLÍTICA Y LOS VALORES ENTRE LAS NUEVAS GENERACIONES

- En el programa de televisión “Entre Todos”, el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, habló de la importancia de la Cultura Política y la Educación Cívica para construir ciudadanía.

El Instituto Electoral del Estado de México está desarrollando un intenso trabajo entre la niñez y la juventud mexiquense, con el objeto de fomentar la práctica de valores y generar nuevas actitudes entre estos segmentos de nuestra sociedad, con la idea de que conozcan y perciban la importancia de participar en la esfera pública, y cuyos efectos ya se percibieron desde la pasada elección en la entidad, debido a que alrededor del 67% de los electores acudieron a emitir su voto, afirmó el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, en el programa de televisión del Instituto, “Entre Todos”.

Con la conducción de la periodista Guadalupe Juárez, durante el programa se abordó el tema “Cultura Política y Educación Cívica”, en el que Castillo Sandoval puso énfasis en las diferentes actividades que se despliegan desde el IEEM para fomentar la participación de los ciudadanos, a través de la promoción y difusión de la cultura política y democrática, así como de la educación cívica, como le mandata la normatividad electoral al Instituto, a través de conferencias, cursos, foros, muestras de teatro infantil, concursos de fotografía y debate, actividades deportivas, entre otras actividades.

Entre ellas destacan la integración de Consejos Promotores de Valores y Derechos Humanos, que se realiza en coadyuvancia con la Secretaría de Educación de la entidad, en primarias y secundarias, además del “Encuentro Parlamentario Mexiquense de las Niñas, los Niños, las Adolescentes y los Adolescentes”, que en forma conjunta se realiza a través de la Secretaría de Educación estatal, la LVIII Legislatura del Estado de México y la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México.

Agregó que en este año, conforme al Programa Anual de Actividades, se efectuó la 3ª Carrera Deportiva por la Democracia y el Concurso de Fotografía “Una Mirada a la Democracia IEEM 2014”; encontrándose en proceso la “3ª Muestra de Teatro Infantil Sobre Valores Democráticos” y el “1er Concurso de Debate IEEM 2014”, en el primero se ha convocado a niñas y niños de los centros escolares de primaria y secundaria, y el segundo está dirigido a propiciar la participación de los jóvenes estudiantes de instituciones educativas de nivel superior, tanto públicas como privadas.

Explicó que con el apoyo de Consejeros Electorales, directivos y servidores públicos electorales del IEEM, mediante un Ciclo de Conferencias dirigido a jóvenes de nivel educativo medio y medio superior, se les

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

explica la importancia de su participación y cuáles son sus derechos, pues así perciben cuál es el valor del voto, logrando una gran aceptación y recepción por parte de este sector; incluso, a través del programa de radio del IEEM “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, los jóvenes dan a conocer su opinión sobre temas que son de su interés.

Castillo Sandoval mencionó que los ciudadanos deben participar activamente, porque es el voto lo que determina quién va a gobernar y qué queremos de nuestros gobernantes, por ello destacó que la ciudadanía debe tener confianza en el trabajo realizado por el IEEM, pues cuenta con servidores públicos electorales profesionales, plenamente capacitados y especializados, pero sobre todo, comprometidos con el desarrollo democrático de la entidad y del país.

De ahí que al abordar el tema de la nueva reforma electoral, detalló que a partir de ella la próxima Jornada Electoral tendrá lugar en el mes de junio de 2015, y en tanto se definen los pormenores de las leyes secundarias, el IEEM continuará trabajando activamente a partir de su propio Programa Anual de Actividades.

El programa “Entre Todos”, es un espacio de información y diálogo que busca contribuir a fortalecer nuestro régimen democrático, el cual se transmite los lunes a las 22:00 horas por las señales de Mexiquense TV (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 148 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y por <http://tvmexiquense.mx>). Además, el público interesado puede consultar, ver y descargar las emisiones anteriores en la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx

Así, el IEEM coadyuva a la tarea permanente de construcción de ciudadanía, como parte de algunos de los objetivos que se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, presidida por el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integrada por los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores; así como de los fines de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 7 12 4336 ■ www.ieem.org.mx